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Unsere Verhältnisse lagen aber auch damals nicht im Bereich in dem sich zehn bis zwölf andere
Erstligisten schon getummelt haben und ich kann mich nicht erinnern das wir in den guten
Jahren unter Bader (also mal grob HM bis Ende DH) groß mit dem Geld rumschmeißen konnten.

Ironischerweise sind wir in ner Saison abgestiegen als wir für unsere Verhältnisse mal Geld
ausgegeben haben.

Das zeigt nur das Bader ne richtige Pflaume ist wenn er ohne guten Trainer nen Kader
zusammenstellen soll.

Und nochmal weils gerne unterstellt wird. Ich fordere keine Quote von 100 %, sowas gibts nicht.

Mir ist auch klar das wir mit Spielern wie z.B. Hufnagel immer mal in den Topf greifen werden.

Das finde ich aber auch nicht weiter schlimm, nur so kann man sich Nachwuchs ziehen.

Das man aber in die Situation kommt das der funktionierende Nachwuchs wie Kammerbauer
und Teuchert plötzlich am längeren Hebel sitzt hätte man wohl anders gestalten können.

Zusammenfassend bin ich mit Bornemann nicht unglücklich, sehe aber auch nicht das er
großartiges leistet.

Ich habs schonmal geschrieben, diese Saison könnte für lange Zeit eine realistische Chance
bieten aufzusteigen, und die letzten zwei Wochen haben wir unsere Chance da ehr
verschlechtert als verbessert.

Da sehe ich auch Bornemann ehr kritischer als ich es bis zur Verletztung von Kerk getan habe.

Sorry da funkten jetzt einige dazwischen, das war ein Antwortpost auf winzie
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